

SEMANA SANTA

Horario de celebraciones

02 de abril **DOMINGO DE RAMOS**

Eucaristía 10:00h., 11:00h, 12:00h. 13.00 y 19:00h.
11:45h. Bendición de Ramos y Procesión desde la Plaza de la Estación

05 de abril **MIÉRCOLES SANTO**

19:00h. Eucaristía de recepción de los Óleos

06 de abril **JUEVES SANTO**

10:00h. Laudes
18:00h. Cena del Señor
22:00h. Hora Santa

07 de abril **VIERNES SANTO**

10:00h. Laudes
11:30h. *Via Crucis*, desde El Enebral
18:00h. Pasión del Señor
21:00h. Oración ante la Cruz

08 de abril **SÁBADO SANTO**

10:00h. Laudes
22:30h. Vigilia Pascual

09 de abril **DOMINGO DE RESURRECCIÓN**

Eucaristía 10:00h., 11:00h., 12:00h., 13:00h. y 19:00h.

CÁRITAS VILLALBA DE LA
PARROQUIA SANTÍSIMA TRINIDAD
JUEVES SANTO, DÍA DEL AMOR FRATERO
COLECTA EXTRAORDINARIA DE CÁRITAS



Hoy Domingo

¡Ojalá escuches hoy su voz!

Ciclo A

2 de abril de 2023

Domingo de Ramos

Domingo de Ramos

Un día de aclamación, alegría y esperanza. Un pueblo aclama a su Señor, que llega con humildad, eso es lo que lo distingue de los reyes de este mundo. El entusiasmo del pueblo es el reconocimiento de todo cuanto ha hecho, de la esperanza puesta en Jesús. Sin embargo, sabemos que esas esperanzas pasarán a ser una decepción para quienes esperaban algo más. Para aquellos que deseaban un reino de esplendor, de riquezas, de espectáculos.

Hoy en nuestro corazón aclamamos a Jesús, pidiendo a Jesús que nuestras expectativas sean cada vez más de seguidores del Maestro de Nazareth, que no nos sintamos defraudados por Jesús.

Hoy levantemos los ramos con orgullo santo y digamos "Hosana al Hijo de David". Proclamemos en nuestro corazón que le seguimos en sus valores, deseos y gustos para hacer presente al Dios Bueno.

Desde la Fe: Acojamos en nuestro corazón todo aquello que es proclamación de justicia, que nuestro ramo hoy se llame, esperanza, vida, solidaridad, justicia. Levantémoslo con la fe de que algún día el Reino de Dios vendrá.

Desde el Amor: Jesús acoge el cariño del pueblo, permite que le vitoreen, pero bien sabe Él que cada vez los corazones están más lejos de su Reino. Hoy mostremos el amor a Jesús, admirando su Presencia en cada criatura.

Desde la Esperanza: Apostemos por esta semana de pasión muerte y resurrección. Apostemos por la vida, demos esperanza a cada persona que nos encontremos por el camino.



Parroquia de la Santísima Trinidad

C/ San Fernando, 2 • 28400 Collado Villalba (Madrid) • Tfno.: 91 851 30 06

web: www.psantisimatrinidad.archimadrid.es

e-mail: santisimatrinidad.cv@archimadrid.es

PRIMERA LECTURA

No me tapé el rostro ante los ultrajes, sabiendo que no quedaría defraudado

Lectura del libro de Isaías 50, 4-7

El Señor Dios me ha dado una lengua de discípulo; para saber decir al abatido una palabra de aliento.

Cada mañana me espabila el oído, para que escuche como los discípulos.

El Señor Dios me abrió el oído; yo no resistí ni me eché atrás.

Ofrecí la espalda a los que me golpeaban, las mejillas a los que mesaban mi barba; no escondí el rostro ante ultrajes y salivazos.

El Señor Dios me ayuda, por eso no sentía los ultrajes; por eso endurecí el rostro como pedernal, sabiendo que no quedaría defraudado.

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL Sal 21, 8-9. 17-18a. 19-20. 23-24

**Dios mío, Dios mío,
¿por qué me has abandonado?**

Al verme se burlan de mí,
hacen visajes, menean la cabeza:
«Acudió al Señor,
que lo ponga a salvo;
que lo libre si tanto lo quiere.»

**Dios mío, Dios mío,
¿por qué me has abandonado?**

Me acorralla una jauría de mastines,
me cerca una banda de malhechores:
me taladran las manos y los pies,
puedo contar mis huesos.

**Dios mío, Dios mío,
¿por qué me has abandonado?**

Se reparten mi ropa,
echan a suertes mi túnica.
Pero tú, Señor, no te quedes lejos;
fuerza mía,
ven corriendo a ayudarme.

**Dios mío, Dios mío,
¿por qué me has abandonado?**

Contaré tu fama a mis hermanos,
en medio de la asamblea te alabaré.
«Los que teméis al Señor, alabadlo;
linaje de Jacob, glorificadlo;
temedlo, linaje de Israel». R.

**Dios mío, Dios mío,
¿por qué me has abandonado?**

SEGUNDA LECTURA

Se humilló a sí mismo; por eso Dios lo exaltó sobre todo

Lectura de la carta Apóstol San Pablo a los Filipenses 2, 6-11.

Cristo Jesús, siendo de condición divina, no retuvo ávidamente el ser igual a Dios; al contrario, se despojó de sí mismo tomando la condición de esclavo, hecho semejante a los hombres.

Y así, reconocido como hombre por su presencia, se humilló a sí mismo hasta la muerte, y una muerte de cruz.

Por eso Dios lo exaltó sobre todo y le concedió el Nombre-sobre-todo-nombre; de modo que al nombre de Jesús toda rodilla se doble en el cielo, en la tierra, en el abismo, y toda lengua proclame: Jesucristo es Señor, para gloria de Dios Padre.

Palabra de Dios.

Versículo antes del Evangelio Cf Flp 2, 8-9

Cristo se ha hecho por nosotros obediente hasta la muerte, y una muerte de cruz. Por eso Dios lo exaltó sobre todo y le concedió el Nombre-sobre-todo-nombre.

EVANGELIO

Pasión de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 27, 11-54

C/ En aquel tiempo, Jesús fue llevado ante Poncio Pilato, y el gobernador le preguntó:

S/ -«¿Eres tú el rey de los judíos?»

C/ Jesús respondió:

+/- «**Tú lo dices**».

C/ Y, mientras lo acusaban los sumos sacerdotes y los ancianos, no contestaba nada. Entonces Pilato le preguntó:

S/ -«¿No oyes cuántos cargos presentan contra ti?».

C/ Como no contestaba a ninguna pregunta, el gobernador estaba muy extrañado. Por la fiesta, el gobernador solía liberar un preso, el que la gente quisiera. Tenía entonces un preso famoso, llamado Barrabás. Cuando la gente acudió, les dijo Pilato:

S/ -«¿A quién queréis que os suelte, a Barrabás o a Jesús, a quien llaman el Mesías?».

C/ Pues sabía que se lo habían entregado por envidia. Y, mientras estaba sentado en el tribunal, su mujer le mandó a decir:

S/ -«No te metas con ese justo porque esta noche he sufrido mucho soñando con él».

C/ Pero los sumos sacerdotes y los ancianos convencieron a la gente que pidieran la libertad de Barrabás y la muerte de Jesús.

El gobernador preguntó:

S/ -«¿A cuál de los dos queréis que os suelte?».

C/ Ellos dijeron: S/ -«A Barrabás».

C/ Pilato les preguntó: S/ -«¿Y qué hago con Jesús, llamado el Mesías?».

C/ Contestaron todos: S/ -«Sea crucificado».

C/ Pilato insistió: S/ -«Pues, ¿qué mal ha hecho?»

C/ Pero ellos gritaban más fuerte: S/ -«¡Sea crucificado!».

C/ Al ver Pilato que todo era inútil y que, al contrario, se estaba formando un tumulto, tomó agua y se lavó las manos ante la gente, diciendo:

S/ -«Soy inocente de esta sangre. ¡Allá vosotros!».

C/ Todo el pueblo contestó:

S/ -«¡Caiga su sangre sobre nosotros y sobre nuestros hijos!».

C/ Entonces les soltó a Barrabás; y a Jesús, después de azotarlo, lo entregó para que lo crucificaran.....

(Debido a la extensión de este evangelio se recomienda terminar de leerlo en el evangelio de cada día que ha repartido esta parroquia en el tiempo de Navidad o en cualquier libro de evangelios que se tenga. Gracias.)